



KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya. Sehingga penulis bisa menyelesaikan penulisan skripsi ini yang berjudul “**Upaya Pengembangan Usaha Kerajinan Rotan Kelurahan Pitameh Tanjung Saba Nan XX Kecamatan Lubuk Begalung Kota Padang**”. Shalawat beserta salam kepada Nabi Muhammad SAW yang telah menuntun umatnya untuk menuju kebahagiaan di dunia dan akhirat. Berkat kemudahan dan izin dari Allah, dan bantuan semua pihak akhirnya penulisan skripsi ini bisa diselesaikan.

Alhamdulillah, dengan ridha-Mu ya Allah. Amanah ini telah selesai, sebuah langkah usai sudah. Cinta telah ku gapai, namun itu bukan akhir dari perjalanan ku, melainkan awal dari sebuah perjalanan. Kupersembahkan sebuah karya kecil ini untuk Ayahanda Bastian dan Ibundaku tercinta Marnis, Etek Mawardi, SPd dan Tuoku, Noveriza SH, kakakku dan adik-adikku, Silvia, Spd.Gr , Hamsyah Rio, Aulia Wella, Syufrullah, Syaifullah dan kepada seluruh keluarga besar yang tiada pernah hentinya selama ini memberiku semangat, doa, dorongan, nasehat dan kasih sayang serta pengorbanan yang tak tergantikan hingga aku selalu kuat menjalani setiap rintangan yang ada didepanku.

Terimalah bukti kecil ini sebagai kado keseriusanku untuk membalas semua pengorbanan kalian. Demi hidupku, kalian ikhlas mengorbankan segala perasaan tanpa kenal lelah, dalam lapar berjuang separuh nyawa hingga

segalanya. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan dengan pahala yang berlipat ganda, Amin Ya Rabbal 'Alamin.

Melalui kata pengantar ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini:

1. Rektor UIN Imam Bonjol Padang Bapak Dr. H. Eka Putra Wirman, Lc, M.A, beserta jajaran Wakil Rektor UIN Imam Bonjol Padang.
2. Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Bapak H. Ahmad Wira, M.Ag, M.Si, Ph.D beserta jajaran Wakil Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN Imam Bonjol Padang.
3. Ketua Prodi Ekonomi Islam Bapak H. Hari Candra, MA. dan Sekretaris Prodi Bapak Aslan Deri Ichsandi, SH.,M.H
4. Bapak/Ibu dosen Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Bapak/Ibu pegawai akademik mahasiswa (AKAMA) Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, dan Bapak/Ibu pegawai Perpustakaan di lingkungan UIN Imam Bonjol yang telah memberi kesempatan kepada penulis untuk menggunakan buku-buku sebagai bahan dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Ibu Maidawati, SE,. M.Si selaku pembimbing I dan Bapak Huriyatul Akmal MSI selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu, dan memberikan bimbingan, arahan, dan sumbangan pemikiran sehingga penulis bisa menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Testru Hendra, M.Ag dan Bapak Tony Iswadi, SE, MM, Ak selaku penguji yang telah memberikan kritik dan saran demi kesempurnaan skripsi ini.

7. Sahaba-sahabat saya, Yesi oktaviavi, lasri, Atiqah anggraini, Ramelisa Samsidarti serta teman-teman EKI-A angkatan 2011 yang telah memberikan dukungan dan membantu saya dalam penyelesaian skripsi ini.

Dalam penulisan skripsi ini penulis menyadari banyak ditemui kekurangan bahkan jauh dari kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan kritikan yang membangun dari berbagi pihak dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Aamiin Yaa Rabbal' Aalamiin.

Padang, Februari 2018

Fuji Aryami

NIM. 311088